



Bonjour les enfants

Je m'appelle Perline. Depuis très très longtemps, je travaille pour un drôle de monsieur qui s'habille toujours en rouge! Vous devez certainement savoir de qui je parle! Le père Noël, bien évidemment!

Il y a quelques jours de cela, après un entraînement de décollage avec les rennes, il m'a appelée pour me confier une mission : celle, de venir rendre visite aux enfants de l'Île de la Réunion.

J'ai entendu dire que chez vous, il n'y avait pas de neige! Les pauvres bonhommes de neige, ils doivent avoir bien chauds!

Vous vous imaginez bien que je n'ai pu refuser cette belle mission. On ne dit pas non au Père Noël! Je me suis dit aussi, que ce serait une belle occasion pour visiter ce beau petit caillou dans l'océan et pour déguster de bons letchis sous les flamboyants.

Et qui c'est, peut-être que je pourrais vous rendre visite, après tout, je dois faire un rapport au patron et lui dire si vous êtes sages ou non!

Je compte bien faire mes plus belles photos, un peu partout sur l'île, que je vous enverrais, peut-être...

À très bientôt les amis et restez bien sages, vous n'êtes pas à l'abri de croiser un de mes copains lutins, cachés, non loin de chez vous!

Bisous enneigés.  
Perline.

